

# OVACIONES

JUEVES 10 DE OCTUBRE DE 2019 | NUMERO 25348 AÑO LXXII

<http://www.ovaciones.com>

## Inflación de 3%; la más baja en 3 años

POR AIDA RAMIREZ MARIN/ enviada

LEON, Gto.- El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró, en septiembre pasado, un crecimiento mensual de 0.26 por ciento, lo que propició que la tasa de inflación anual se ubicara en 3 por ciento, su nivel más bajo en tres años.

Asimismo, en la variación mensual, la inflación se estableció en 0.26 por ciento respecto a agosto; mientras que en septiembre del año anterior, el aumento de precios fue de 0.42 por ciento y la inflación fue de 5.02 por ciento.

Ver página 6

Refiere al helicóptero de Martha Erika y Moreno Valle

## Me la robaron, pero los castigó Dios: Barbosa

PUEBLA, Pue.- Ya gané la elección en 2018, pero “me la robaron y los castigó Dios”, dijo ayer el gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, al aludir a la gobernadora Martha Erika Alonso y su esposo, Rafael Moreno Valle,

muertos el 24 de diciembre al caer el helicóptero en el que se dirigían a la CDMX.

Al acudir al primer informe de la presidenta municipal de Huejotzingo, Angélica Alvarado, afirmó que para llegar a ser titular del Eje-

cutivo en Puebla pasaron 19 meses “y la lucha fue a machetazos”.

“La lucha fue a machetazos porque nos querían extinguir, no podían detenernos y con la ayuda de ustedes ganamos”, añadió.

Ver página 5

## Calderón presionó a la Corte: Zaldívar

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Felipe Calderón Hinojosa presionó a la Suprema Corte cuando fue presidente, acusó el ministro Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, presidente de la Suprema Corte de la Nación (SCJN).

En un programa televisivo de Canal 11, afirmó que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha sido profundamente respetuoso con la independencia del Poder Judicial, ya que no se ha recibido ninguna insinuación o recomendación de su parte, “mucho menos en asuntos que estamos manejando, cosa que, también he dicho, no se podría decir de algún otro presidente que sí amenazó, que sí presionó, y que yo no sólo soy testigo, sino que fui objeto de esas presiones”, y señaló a Felipe Calderón.

Calderón Hinojosa rechazó las acusaciones y aseguró que si lo dicho por Zaldívar hubiera sido cierto lo mejor habría sido que hubiera hecho la denuncia desde antes, pues pareciera que defiende al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ver página 2

## Métanle más o trabajen más: Herrera

Es necesario aumentar la edad para el retiro y promover el ahorro voluntario para que los mexicanos accedan a una pensión digna, dijo ayer el secretario de Hacienda, Arturo Herrera.

“Lo que estamos haciendo con el tema de las pensiones son dos cosas: una disminución de las comisiones, lo cual va a incrementar a lo largo del tiempo 100 mil millones de pesos para los trabajadores. Y que los fondos de pensiones tengan un sistema de inversión más adecuado”, afirmó.

“Nos van a quedar un par de medidas: que se ahorre más y que hubiera un aumento en la edad del retiro”, aseguró.

Ver página 6



## CHURRITO A OLGA

Cigarro de marihuana de Laura Riojas a la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, para recordarle que prometió regular su uso.

Ver página 5

## VENTANA

¿O sea que Dios los mató?

## OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2